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 I Timothée 6.12  ‘’Combats le bon combat de la foi, saisis la vie éternelle, à
laquelle  tu  as été appelé,  et  pour laquelle  tu  as fait  une belle
confession en présence d'un grand nombre de témoins’’.

Considérons ce que dit le prophète de Dieu pour cette heure :

Maintenant,  souvenez-vous,  chaque  bénédiction  rédemptrice  a  déjà  été
rachetée ; le prix payé. Il n’y a  qu’une voie pour vous de le recevoir, c’est de
le croire et l’accepter. Il est le grand Prête de votre confession (Héb 4. 14-16).
Dans  Hébreux  il  est  dit,  la  lettre  des  Hébreux  dit,  ‘’  Il  est  un  Souverain
Sacrificateur de notre profession’’. Professer et confesser sont la même chose,
assurément.  Par conséquent,  Il  ne  peut  rien  faire  jusqu’à  ce  que nous le
confessions en premier, qu’Il l’a fait. Et lorsque nous le confessons, alors Il
est le Souverain Sacrificateur, un Médiateur pour  travailleur en bien. Ainsi,
nous prions et aujourd’hui nous croyons en Dieu, en Sa bonté et  miséricorde
qu’Il  nous  donnera  Sa  grâce  abondante.  Et  souvenez-vous,  vous  devez
l’accepter. 

Un pécheur peut venir ici à l’autel, un jeune homme ou une jeune femme de
quatorze ans, qu’on vous amène ici tous vos repas et que vous criez au Seigneur
jusqu’à  ce  quatre-vingt  dix  ans,  vous  ne  serez  pas  sauvé.   Vous  devez  en
premier  accepter  ce  qu’Il  a  fait  pour  vous.  Voyez-vous ? Vous
individuellement  devez  l’accepter.  Quand vous  l’acceptez,  alors  Il  est  un
Souverain Sacrificateur, un Médiateur, pour faire l’intercession sur base de
la confession de votre foi. [1]

Alors Il ne peut rien faire à moins que nous ne confessions qu’Il l’a fait.
Vous voyez, si vous vous agenouillez ici à l’autel et priez toute la nuit, cela ne
vous fera aucun bien à moins que vous ne croyiez qu’Il vous pardonne, alors
vous pouvez vous lever. Alors avec autant de foi que vous avez, c’est là que
vous...  Autrefois vous viviez ici dans la boue du péché. Maintenant,  vous les
nouveaux convertis, vous croyez maintenant que vous êtes sauvés, n’est-ce pas?
(Marc 16.16) Alors levez-vous ici, montez un peu plus haut. Qu’est-ce que cela
fait?  Votre foi,  parce que vous croyez maintenant que vous êtes chrétien;
vous allez vivre au-dessus de cela maintenant. Vous voyez? Bon, si vous voulez
monter  un  peu  plus  haut,  ayez  simplement  plus  de  foi,  car  c’est  illimité.
Continuez simplement... 

Eh bien,  oh,  ce  qui  est  impossible  peut  devenir  réel.  Toutes  choses  sont
possibles à ceux qui croient (Marc 11. 22-24). C’est vrai. «Si vous dites à cette
montagne: ‘Ôte-toi de là’; et si vous ne doutez pas dans votre cœur, mais croyez
que ce que vous dites arrivera, vous recevrez ce que vous dites.» [2]

La bonne confession 



Vous voyez, ces soixante-dix s’en allèrent parce que cela ne s’accordait pas
avec ce qu’ils croyaient être juste (Jean 6.60-66, Luc 10.17-20). Vous ne devez
laisser aucune pensée venir; ce qui compte, c’est ce qu’Il  dit. Vous devez
renier votre propre pensée. Dites simplement ce qu’Il dit. C’est cela la vraie
confession. Confesser signifie dire la même chose.

Si je confesse qu’une certaine chose est arrivée, je dis la même chose que ce
qui  est  arrivé.  Voilà  ce  qu’est  la  véritable  confession.  Et  Il  est  le  Souverain
Sacrificateur de notre confession, disant la même chose que Dieu. Vous voyez,
c’est cela qui fait que c’est juste, parce que vous répétez simplement la Parole de
Dieu. [3]

Vous n’utilisez plus vos propres pensées, vous utilisez Ses pensées. ‘’ Que la
pensée  qui  était  en  Christ  soit  en  vous’’  (Phil  2.1-11).  Voyez ?  Penser  Ses
pensées ;  dire  Sa  Parole.’’  Confesser’’  signifie  ‘’  dire  la  même  chose’’.
Confesser c’est déclarer la même chose, dire la même chose. Alors ne confessez
pas  votre  conception  mentale.  Soyez  né  de  nouveau (I  Pierre  1.23) et
confesser Sa Parole, confesser ce qu’Il dit. C’est cela la confession. Dire, ‘’
par Ses meurtrissures, j’étais guéri’’. (Isa 53.4-5). Par Ses meurtrissures, j’ai un
droit-par Ses blessures   maintenant,  j’ai  droit  au salut.  J’ai  droit  au Saint-
Esprit. Il me l’a promis. Il a dit, ‘c’est pour vous, vous vos enfants, et en aussi
grand nombre que le Seigneur appellera’. (Actes 2. 37-41). Je le crois. C’est pour
n’importe quelle génération. [4]

Je me demande pour les gens ; je les rencontre aux services de guérisons. J’ai
vu des gens totalement  aveugle  venir  sur l’estrade.  Après la  prière,  ils  sont
guéris et lisent la Bible, s’en vont louant Dieu. Et six mois plus tard, je les
rencontre aussi aveugle qu’ils étaient en premier. 

Bon, la guérison divine est aussi forte que la foi et dure tant que votre foi
dure. 

Cela dépend  de votre foi. Votre salut est bon aussi longtemps que votre
confession est bonne. Mais quand votre confession tombe, votre salut s’en
va. Car Il est un Souverain Sacrificateur assis à la droite de Dieu pour  intercéder
sur votre confession et c’est ce qui arrive (Rom 8.31-34) [5]

Maintenant mes amis, voici ce qu’il en est. Voyez, si vous L’avez, vous êtes
un Chrétien parce que vous croyez être un Chrétien. Et tout est réglé parce
que Il est un Grand Souverain Sacrificateur (Héb 3.1-6). 

Maintenant, remarquez. Il est le Souverain Sacrificateur de votre confession.
(Héb 7.25-27). Saisissez-vous, ce que je dis? Ce que vous confessez être, est ce
que vous êtes. Aucun homme ne vivra plus loin ou plus haut que ce qu’il
croit. 

Prenez un homme qui ne parle que de boire en tout moment ; il  parle de
boire, il pense à boire ; il tombe juste dans cette catégorie et devient un ivrogne.
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Un  homme  qui  pense  toujours  aux  choses  vulgaires,  il  regarde  les  choses
vulgaires et y pense et lit des vulgarités… [6]

Vous ne vivrez jamais  plus haut que ce que vous confessez être. C’est
votre confession qui vous sauve. Celui qui me confessera devant les hommes,
Je le confesserai devant Mon Père et Ses saints Anges (Matt 10. 32-33). Lorsque
vous dites que vous êtes malade, vous l’êtes. Bien, je ne prêche pas la Science
Chrétienne. Je prêche la puissance de Dieu (I Cor. 1.18) et le Saint-Esprit en rend
témoignage. Voyez-vous?

Mais voici, ce qu’il en est. Vous L’acceptez parce que vous sentez qu’Il vous
a sauvé.  En  vous en parlez  aux gens,  vous de témoignez  de cela,  et  vous
croyez votre témoignage et cela travaille en bien. Il en sera de même pour la
guérison (Rom 10.9-10). [7]

Il  n’est  pas  seulement  la  Parole,  mais  Il  est  le  grand  Souverain
Sacrificateur de Sa propre Parole (Héb 2.17-18). Comment pouvons-nous en
douter ?  Comment  pouvons-nous  aller  vers  Lui  et  ne  pas  croire  que  nous
recevons  ce  que  nous  demandons ?  (Matt  7.7-8). Car  Il  est  la  Parole  et
l’Intercesseur de la Parole. Le Logos est devenu la Parole  (Jn 1.1-3,14), et la
Parole faite chair et la même chair qui était la Parole a été reçue dans la gloire et
présentement Il est le grand souverain Sacrificateur intercédant Lui-même
pour Sa Parole. [8]

Maintenant, souvenez-vous, peu importe combien vous criez, combien vous
vous repentez,  combien  fort  vous pouvez crier  à  Dieu,  peu importe  combien
sincère vous êtes ; cela dépend de la quantité de foi que vous avez alors que
vous venez à Lui. Il ne vous sauve pas sur les mérites de votre prière. Il ne
vous sauve pas sur les mérites de votre justice. Il vous sauve sur les mérites
de votre foi. Vous êtes sauvé par la foi au moyen de la grâce. (Eph 2.8-9)      

Maintenant,  vous venez à l’autel  en réalisant  que vous êtes un pécheur et
vous regretté de vos péchés ; vous vous repentez de ce que vous avez fait. Et
vous pouvez rester-là et crier pendant des semaines. Cela ne vous sauverait
pas jusqu’à ce que vous croyiez dans votre cœur que vous êtes sauvé. Est-ce
vrai ? Ensuite vous le confessez (I Tim 2.3-6).

Maintenant,  Il  ne  peut  rien  faire  pour  vous  jusqu’à  ce  que  vous  le
confessiez.  Est-ce  vrai ?  Car  Il  est  le  Souverain  Sacrificateur  de  votre
confession. Il ne peut rien faire…’’ Vous me confessez devant les hommes, je
vous confesserez devant le Père.’’ Est-ce vrai ? Ce que vous dites que J’ai fait
ici  pour vous,  c’est  ce  que  Je  dis  que  le  Père  a  fait  pour  vous .  Il  est  le
Souverain  Sacrificateur.  Jeune  homme,  le  saisissez-vous ?  Le  Souverain
Sacrificateur de votre confession.  

Donc,  Il  est  ici  pour  intercéder  sur  ma  confession  et  j’ai  un  droit  de
confesser qu’Il a tout fait pour moi dans les bénédictions rédemptrices. Vous
y voilà. 
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Quelles  étaient  les  bénédictions  rédemptrices ?  ‘’  Il  était  blessé  pour  nos
transgressions et brisé pour nos iniquités, le châtiment qui nous donne la paix est
tombé sur Lui,  avec Ses meurtrissures nous sommes guéris.’’  (I Pierre 2.24).
Est-ce vrai ? C’est la possession de chaque croyant. Elle est mienne. [9]

Alors confessez. Quoi donc ? « Par Ses meurtrissures je suis guéri ;  par Sa
grâce  je  suis  sauvé ;  par  Sa  promesse,  j’obéirai  et  je  serai  rempli  de
l’Esprit. » (Actes 5.23). Vous y voilà. Si vous êtes convaincu de ce qu’Il garde
Sa Parole vous devez en premier être convaincu. [10]

Toute  l’armure  de  Dieu  est  surnaturelle (Eph  6.10-20).  Qu’est-ce  que
l’armure  de  Dieu ?  L’amour,  la  joie,  la  paix,  la  longanimité,  la  bonté,  la
bénignité,  la  gentillesse,  la  patience,  la  foi  (Gal  5.22-23).  Ainsi,  tout  œuvre
naturelle est fait comme sacrifice de Christ. Nous le croyons simplement.  C’est
la foi. Vous ne devez rien voir, rien sentir, vous devez le croire.  Jésus n’a
jamais dit ’’ l’avez-vous vu ?  L’avez-vous senti ?  Il a dit,’’ Le croyez-vous ?
Le croyez-vous ? ‘’ (Marc 9. 23-24 ; Matt 8.13) [11]

Si vous croyez que Dieu vous a sauvé, avant que cela n’arrive, vous devez
le croire et alors confesser qu’Il l’a fait… [12]

La guérison est basée sur votre foi. L’identification de Dieu est basée sur
la promesse de Sa Parole ; mais c’est votre foi dans l’identification qui vous
guéri. Si vous ne l’avez pas, ça n‘importe pas, que l’homme le plus saint dans le
monde pourrait  se tenir  ici et prier toute la journée, cela ne ferait  aucun bien
jusqu’à ce que vous le croyez obligatoirement. Jésus, en personne, peut se tenir
ici, incarné dans un corps et vous impose les mains, vous ne seriez toujours pas
guéri.  Combien d’entre vous le savent ? ’’Il  ne pouvait  pas faire plus œuvres
puissantes à cause de leur incrédulité.’’ C’est l’Ecriture.  [13]

Tout péché dans le monde a été pardonné lorsque Jésus est mort au Calvaire.
Le  croyez-vous ?  Il  y  a  un sacrifice  du Sang sur  l’autel  pour  les  péchés  du
monde. Mais ça ne vous fera aucun bien jusqu’à ce que vous l’acceptiez et le
confessez. Il ne peut jamais y travailler moins que premier vous ne le confessez
et ayez la foi pour l’accepter.

Alors  Il  est  un  Souverain  Sacrificateur  pour  intercéder  sur  notre
confession. Voyez, Il ne peut bouger, Il est lié ; il n’a rien qu'Il puisse faire pour
vous à moins de l’accepter et le confesser ; le croire de votre cœur. Ensuite
cela le touche et Il peut y travailler et intercéder pour vous. Vous y voilà. [14] 

 
Certaines personnes ont honte. Après qu’elles aient accepté le Seigneur Jésus

comme Sauveur, elles s’en vont et ont honte de Le confesser. Plus d’une fois, ils
L’acceptent comme le Guérisseur,  ils sortent et ils ont honte de Le confesser.
Vous ne devriez  jamais  avoir  honte de Lui.  (Marc 8.38).  Peu importe  ce qui
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arrive,  voudriez-vous  vous  tenir  ferme  et  prendre  position  pour  votre
témoignage. 

Car Dieu ne peut vous sauve que sur votre témoignage. Il vous guérit
tant que vous le témoignez. Il est assis à la main droite du Père pour intercéder
sur votre confession. Crier fort ne vous sauve pas, donner des coups sur l’autel
ou les bonnes œuvres ne vous sauve pas mais c’est votre foi vous sauve.  

Et si votre confession des lèvres  vient de votre cœur,  Il agira comme un
Souverain Sacrificateur assis à la droite du Père intercédant sur votre confession.
Hébreux 3.1, Il ne peut rien faire pour vous jusqu’à ce qu’en premier vous le
croyez, vous l’acceptiez et confesser que c’est ainsi. 

Aujourd’hui  les  gens sortent  et  disent  ‘’  Bien,  je  me  sentais  bien  la  nuit
passée  mais  aujourd’hui  je  me  sens  si  mal  et  je  n’en  peux  pas.’’  C’est
exactement  ce qui se  passe  quand vous perdez votre confession et lâchez
prise.  Peu importe qui vous êtes,  combien saint  et pieux vous êtes,  que vous
soyez  prédicateur,  clergé,  diacre  ou  que  vous  soyez  devenu  chrétien  depuis
quinze ans, si demain vous sortez d’ici et perdez la foi que vous êtes un Chrétien
et vous commencez à dire au gens que vous n’est plus un Chrétien, vous est un
rétrograde. Vous est fichu. [15]

Vous sortez de ce bâtiment en témoignant que vous êtes sauvé ; qu’en est-il si
vous sortez du bâtiment en disant ’’ Bon, je ne sais pas’’.Alors vous n’est pas
sauvé.  Car Dieu  fera  que  votre  corps  obéisse  à  votre  confession.  Voyez-
vous ? Il est le Souverain Sacrificateur de notre confession. Vous devez d’ abord
le confesser, avant d’être guéri,. Vous devez croire que vous êtes guéri. Ensuite,
Dieu fait que votre corps obéisse votre confession. Ainsi, lorsque vous venez ici,
laissez que cela soit réglé ; dites ‘’ Dieu, ceci est votre commandement, je crois
que je suis guéri,… [16]

Donc, quand vous devez un chrétien, vous venez et confessez Jésus être votre
Sauveur. Le croyez-vous ? Quand vous repartez, vos amis qui sont des moqueurs
disent, ‘’ je ne vois aucune différence en vous.’’ Mais vous, vous croyez qu’il y
en a ;  alors  agissez comme s’il  a une différence.  Après  un moment,  tout  le
monde saura qu’il y a une différence. 

Voyez, Jésus est le Souverain Sacrificateur de notre confession.  Il ne peut
rien faire pour vous, jusqu’à ce que vous l’acceptiez et confessiez qu’Il l’a
déjà fait. Et Il fera que votre corps et votre nature soient assujettis  à Sa
Parole. Le comprenez-vous maintenant ? Vous devez agir comme si c’est déjà
fait. [17]

Comme l’inspiration du Saint-Esprit est ici pour vous inspirer, rappelez-
vous, Dieu amènera votre corps à obéir à votre confession. Si vous dites que
vous êtes un soûlard, et que vous vouliez boire, ne vous en faites pas, vous allez
bientôt en être un. Ne vous en faites, pas si vous dites que vous êtes un pécheur,
et que vous vouliez pécher, vous y serez.
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Si vous dites que vous êtes un chrétien et que vous croyez cela tout le temps,
votre témoignage vous amènera droit à cette chose. Si vous croyez dans la
guérison, et que vous croyez que Dieu vous a guéri, confessez-le.  Ainsi Dieu
amènera  votre  corps  à  obéir  à  votre  confession,  car  Il  est  le  Souverain
sacrificateur de votre confession. Il est maintenant assis à la droite du Père,
avec Son propre Sang pour faire l’intercession pour chaque confession basée
sur tout ce pour quoi Il est mort.

Et Il est mort pour ôter le péché. La maladie est la conséquence du péché. «Il
était  blessé  pour  nos  péchés,  c’est  par  Ses  meurtrissures  que  nous  sommes
guéris.» Rappelez-vous cela. Croyez, ne doutez pas. Tenez-vous-en à cela. [18]

Remarquez, rappelons-nous, Il a créé nos corps. Nos corps ne Lui obéiront-ils
pas ?  Amen.  Abandonnez-Lui  vos  pensée,  abandonnez-Lui  votre  vie,
abandonnez-Lui votre foi et observez ce corps obéir à ce qu’Il dit. Si vous êtes
un ivrogne  et  vous ne  pouvez  arrêter  de  boire,  abandonnez-  Lui  cette  vie  et
regardez, vous ne boirez plus. Si vous êtes un fumeur ordinaire, vous avez essayé
d’arrêter mais vous ne le pouvez pas, abandonnez-Lui simplement ça et voyez ce
qui arrivera.  Il fera que ce corps revienne à l’obéissance à la Parole.  Oui,
monsieur. Mais vous devez le Lui abandonnez. Il a créé nos corps, ils obéissent
aussi  à  Sa  volonté.  Le  croyez-vous ?  Vous  devez  le  croire  si  vous  êtes  un
chrétien. [19]

Il avait une dame ici, et quand le Seigneur avait dit que cette petite femme
serait guérie, elle était guérie, donc,  elle est sortie en remerciant le Seigneur.
Ainsi, elle a pensé qu’elle pouvait aller de l’avant et elle serait bien portante. Elle
s’en est allé et essayé de manger. Oh, elle est tombée malade. Pendant des jours
cela empirait et elle a essayé de manger et forcer, elle a vomit et saigné. 

Après quelques semaines, les voisins commençaient de penser… Et son mari
a dit,’’ chérie, je crois que  par un tel témoignage, tu apporteras un opprobre sur
la cause de Christ’’.  

Et elle a dit à son mari,’’ Si cet homme qui se tenait là, sous l’inspiration et
m’a dit les choses que j’ai faites dans ma vie et m’a dit la cause de l’ulcère et ce
qui  s’est  passé  et  quelle  était  ma  condition  et  il  m’a  dit,  AINSI  DIT  LE
SEIGNEUR, la vision montrait que je serai guérie, crois-tu que j’en douterai ?
Elle a dit, opprobre ou non, j’aurai plus d’opprobre en le doutant.’’ Comme elle
avait raison.  

Le lendemain matin ou un matin, je pense, elle faisait la vaisselle, cinq ou
quelques semaines plus tard. Les enfants étaient partis à l’école, et soudain elle a
senti une sensation étrange l’a foudroyé. Elle a pensé ‘’ qu’est-ce que ca ?’’
Elle s’est sentie vraiment bénie. Alors elle a pensé, ‘’ Bien, ça pourrait être le
Seigneur  qui  me  béni’’.  Elle  était  une  bonne  femme  Chrétienne,  une  jeune
femme dans sa trentaine. Et elle a eut vraiment faim. Elle a dit, ‘’ Oh combien
j’aimerai manger un petit tartine.’’ Elle s’est assise et en a mangé. Juste quelques
instants, ça serait fait. Mais à ce moment-là c’était calme et elle se sentait bien. 

6



Donc, elle a pensé, ‘’ Si c’est ainsi, je crois que je mangerai ces avoines que
les  enfants  ont  laissé  sur  l’assiette’’.  Alors  elle  s’est  assise  et  en  a  mangé.
Maintenant,  savez-vous  que  la  farine  d’avoine  produirait  de  l’acide  dans
l’estomac. Elle attendu environs quinze minutes, et ça l’a jamais fait du mal. Elle
s’est assise et a eu son vrai jubilé gastronomique. Elle a fait des omelettes, pris
une tasse de café, elle a vraiment savouré. Et  elle a patienté environs vingt-ou
trente minutes. Habituellement, elle vomit dans cinq minutes. 

Et s’est sentie très bien. Elle a dit ’’ Vous savez, je ne peux pas garder ces
bonnes choses pour moi-même. Ainsi, elle est allée chez un voisin pour qui l’on
a prié la même nuit, qui a  avait un coté du cou gonflé. Son mari était un retraité.
Ils s’étaient réveillés en retard. A une distance de quelques maisons avant celle
de la voisine, elle a pensé, ils avaient une église de l’ Armée du Salut là-bas. Elle
a entendu tellement des cris et tout ce qui se passait dans sa vie.  Elle a pensé,
qu’est-ce qui ne va pas ? Elle a couru et dit, ’’Lydia, qu’est-ce qui se passe ?’’

Elle a dit, ‘’ Oh Berthe, je voudrai vous dire, je me suis levé. J’étais couché
là-bas. C’est depuis un moment que nous nous sommes réveillés ; j’ai eu  une
étrange sensation. Et nous avions même bougé les draps de lit. Nous n’avons
pas ce morceau, c’est parti.’’

Bien, elle a raconté son histoire. Et ils étaient tous enthousiasmés et dans le
voisinage ils ont eu une autre personne qui est venue aux réunions qui se tenaient
à des kilomètres. Ils en ont témoigné. 

Maintenant,  que s’était-il  passé?  L’Ange de Dieu,  Celui qui a prononcé
cette bénédiction est passé dans le voisinage afin de la confirmer.  Voyez-
vous ?  Que se serait-il passé s’ils  avaient laissé  tomber ? Ne le faites pas.
Croyez ! Restez avec ça. Dieu l’accomplira. Voyez-vous ?

Parfois,  Dieu  n’agit  sur  les  choses  pas  de  façon  spontanée.  Combien
savent que Daniel a prié et je crois cela a pris, vingt-et –un jour, l’Ange a dit,
qu’Il ne pouvait pas arriver à lui, mais Il a l’avait écouté. (Dan 10.7-13). 

Et chaque moment, lors que vous vous avancez par la foi vers Dieu, Dieu le
sait. Voyez ? Simplement, ne vous en faites pas. Soyez véritablement rempli de
foi et continuez de croire. [20]

Donc, la guérison n’est pas une chose que vous prononcez simplement,  ‘’
Bon, oui, je le crois. Je le crois.’’ Donc, c’est juste ; si c’est le meilleur de ce
vous pouvez faire, juste mentalement ou dites simplement. ‘’Oui, je vois, je le
crois, je l’accepte.’’ Alors vous l’acceptez sur ces bases, continuez à dire que
c’est  réglé.  Dites  le  à  haute  voix.  Dites  c’est  réglé  et  c’est  fini,  continuer
simplement de le dire, ‘’ Je suis guéri, je suis guéri.’’ Dites jusqu’à ce que
vous le croyiez effectivement. Et quand vous le croyez alors s’accomplira. 

N’ayez  pas  un  témoignage  négatif.  Chaque  fois  que  vous  confessez,  ‘’
aujourd’hui, je me sens pas encore bien. Je pense…’’,  vous retournez dans la
même ornière où vous étiez dès le départ. Il n’y a un homme ou une femme ici
qui est baptisé du Saint-Esprit mais qui commencerait de confesser ‘’ Je crois,

7



j’ai perdu le Saint-Esprit. Je crois qu’Il m’a quitté…’’ vous dégraisseriez ; jamais
vous ne… [21]

Et Il vous a promis la même chose, c’est-à-dire que, “si vous pouviez croire,
ça arriverait”. Si vous ne pouvez pas Le croire, ça n’arrivera simplement pas. Or,
je ne peux pas vous faire croire, et vous ne pouvez pas non plus vous le faire
croire vous-même. C’est Dieu qui doit vous le donner. Croire, c’est un don
de Dieu.  Ce n’est  pas votre  foi,  c’est  la  foi  de Dieu (Gal  2.20).  Votre  foi
intellectuelle va peut-être bien le croire,  mais si la foi de Dieu n’est pas dans
votre cœur…Vous voyez, votre foi intellectuelle peut accepter de faire ça. Alors,
continuez simplement à y croire de tout votre cœur jusqu’à ce que Dieu vous
le révèle effectivement (Rom 10.8-10). [22]
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